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Resumen: 

 Febrero de 1990.
.
La primera ocasión en que tuve relaciones con un hombre fue con un
primo—que en realidad no era familiar, pero como su familia era
cercana  a la nuestra, le decía primo--, su nombre Juan Luis.
Recuerdo que era un día del mes de febrero de 1990, ese día se
celebraba la fiesta de carnaval en Mazatlán Sinaloa, donde yo
estudiaba la secundaria.

Relato: 

 La primera ocasión en que tuve relaciones con un hombre fue con
un primo—que en realidad no era familiar, pero como su familia era
cercana  a la nuestra, le decía primo--, su nombre Juan Luis.
Recuerdo que era un día del mes de febrero de 1990, ese día se
celebraba la fiesta de carnaval en Mazatlán Sinaloa, donde yo
estudiaba la secundaria.
Esa noche de lunes de carnaval, mi primo y unos amigos habíamos
ido a un  restaurante a comer pizzas, después  como a las 9 de la
noche nos fuimos a la fiesta donde tocaban grupos de música
regional. Como a las 12 de la noche regresamos a la casa de la
abuela, donde ella y mis tías dormían en la planta alta de la casa, así
que la planta baja se encontraba sola. Mi primo y yo entramos a la
casa, nos acostamos en una cama y empezamos a dialogar puras
cosas sin sentido.
En un momento en que el jugaba con su verga, me dijo. “Como me
gustaría meterte la verga”, yo me quedé muy serio, pero al mismo
tiempo me excitaba la idea.
Entonces  yo le dije " no creo que te animes" y juan luis me dijo
burlandose de mi: "Mira aquí la tengo agárrala y fue entonces que
extendí mi mano izquierda para acariciar ese glande de color oscuro,
que por cierto, no era muy grande, pues ambos teníamos 15 años de
edad.Fue entonces que jalo mi rostro hacia su falo y me dispuse a
darle una chupadas. Luego me quite mi ropa interior y me coloque  a
la altura de su vientre, pero el dolor de la penetración era algo
intenso. Pues para mi era la primera vez que me introducía algo en el
culo. Posteriormente me coloque boca abajo en la cama y fue cuando
juan luis me puso una crema en el área del ano y comenzó a
introducir alrededor de 9 centímetros de su verga, que eso era lo que
medía en ese tiempo.Yo no se que porque dicen que la primera vez
es placentera, la verdad a mi me causó dolor, pero trate de gozar ese
momento al máximo y sin ser mujer, me sentía como una, pues un
hombre me había hecho suya, me había penetrado y me desvirgó en
esa ocasión. Recuerdo que cuando Juan Luis eyaculó dentro de mi
culo, sentí lago muy caliente recorriendo mi interior, pero también
creo que ha sido uno de los momentos más felices de mi vida y
aunque soy bisexual y me gustan las mujeres, la experiencia con los
hombres ha sido fenomenal.


